
Pièces 7 Pièces

Référence 85063207

Prix 990 000 €

Tourrettes
Maison à vendre (83440)
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À  deux  pas  du  célèbre  golf  de  Terre  Blanche  à  Tourrettes  se  trouve  cette  villa

rénovée  offrante  une  vue  panoramique  sur  les  collines  du  Canton  de

Fayence.Principalement  construite  de  plain-pied,  la  villa  a  été  soigneusement

rénovée dans un style contemporain. Vous serez séduits par la luminosité de cette

maison  grace  a  son  salon/cuisine  traversant  avec  des  baies  vitrés,  depuis

lesquelles  vous  pouvez  admirer  la  vue.Cheminée,  poêle  à  granules  et  pompe  à

chaleur assurent votre confort en hiver, alors que la spacieuse terrasse est l'endroit

parfait pour déjeuner en été ou prendre l'apéritif. Coin ...

Just  few  steps  from  the  renowned  golf  of  Terre  Blanche  in  Tourrettes,  this

renovated  villa  offers  panoramic  views  of  the  hills  of  the  Canton  of  Fayence.Build

primarily on one level, the villa has been renovated in a contemporary style. You will

be  charmed  by  the  brightness  of  this  home  thanks  to  its  cross-through  living

room/open kitchen with sliding glass doors, from which you can admire the view.A

fireplace, pellet stove, and heat pump ensure your comfort during the winter, while

the spacious terrace is  the perfect  place for  summer lunches or  evening aperitifs.

The TV corner with a large ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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